

Neuvaine du travail

M., Italie.

27/02/2015

J'ai trouvé il y a quelques mois sur internet la Neuvaine du travail et depuis lors j'ai commencé à la faire. Je lui ai demandé de m'aider à mieux faire mon devoir et à obtenir du Seigneur,, dans la mesure du possible, un travail plus plaisant, me permettant de mieux mettre à profit mes capacités. Ingénieur mécanicien, je me tourne vers mon passé et je constate que j'ai été bénî par Dieu de nombreuses façons, entre autres, j'ai

toujours eu du travail. J'ai travaillé dans le design mécanique, poste qui m'a permis de me spécialiser dans le fonctionnement des machines mais où je ne me sentais pas tout à fait à l'aise. J'ai dit durant des mois la prière de la neuvaine, de façon tout à fait désordonnée, mais en la méditant souvent.

Le mois dernier, après avoir fait, auprès de la direction technique, une demande qui n'aboutit pas, on me sollicita pour un début de travail dans le département commercial. Dans mon domaine, nous étions presque une quarantaine de personnes et ce poste ne fut proposé qu'à moi.

Désormais, mon travail me comble. Je rentre chez moi dans la sérénité, alors que je travaille davantage. Je peux ainsi mieux entourer ma femme tout en nous préparant à l'arrivée de notre premier enfant. Ce

qui m'est arrivé est une grande faveur car ce n'était pas du tout pressant pour moi, il s'agit d'une caresse de Dieu dans ma vie dont je remercie infiniment la Sainte Vierge et les saints invoqués, saint Josémaria, entre autres. La méditation de sa neuvaine m'est nécessaire pour mesurer la qualité de mon travail et bien l'orienter au quotidien. Que Dieu vous bénisse tous pour ce que vous faites !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/neuvaine-du-travail-5/> (13/01/2026)